



21.10.2015

FÜR AZUBIS: 3.700 EURO ZU GEWINNEN

Die **Maler- und Lackiererinnung Rhein-Main** veranstaltet erstmals einen Design-Wettbewerb für den Nachwuchs: den Azubi-Design-Preis Fahrzeuglackierer Rhein-Main. Zu gewinnen gibt es Preise im Gesamtwert von 3.700 Euro.

KREATIVITÄT FORDERN UND FÖRDERN

„Mit dem Azubi-Design-Preis möchten wir die Kreativität der **jungen Fahrzeuglackierer fördern**, aber auch fordern“, erklärt Felix Diemerling, Geschäftsführer der Maler- und Lackiererinnung Rhein-Main. „Wir hoffen auf eine rege Teilnahme.“

„HOT WHEELS“ ALS THEMA

Das Thema des diesjährigen Wettbewerbs heißt „Hot Wheels“. Die Ausführung muss in Lackiertechnik erfolgen, Folierungen sind nicht erlaubt. Ansonsten sind die Gestaltung und die verwendeten Materialien vollkommenen frei. Um teilnehmen zu können, müssen die Auszubildenden über die Geschäftsstelle der Innung in Offenbach ein Automodell, ein sogenanntes „Shape“, beziehen.

FACHJURY WÄHLT TOP-QUARTETT

Beteiligen können sich alle Auszubildenden, deren Ausbildungsbetrieb im Prüfungsbezirk der Innung Rhein-Main liegt. Abgabeschluss ist der 30. April 2016. Eine Fachjury beurteilt Kreativität der

Gestaltung und handwerkliche Ausführungsqualität und vergibt vier Hauptpreise im Gesamtwert von 3.700 Euro.

Weitere Informationen erhalten Interessierte in der Innungsgeschäftsstelle unter Tel. 069-89990767 oder per E-Mail an corina.kilian@farbe-rhein-main.de.

Andreas Löffler